

Jubilarfeier und Hauptversammlung Liederkranz 1836 Neresheim e.V.

„Hallo, Guten Tag, Fantastisch, dass du da bist“ mit diesem Sprechgesang eröffnete der Liederkranz 1836 Neresheim e.V. die Jubilarfeier für die Jubilare 2023. Der erste Vorstand Bernhard Didwißus begrüßte am 16.03.2024 die Anwesenden und der Chor tat ihm dies mit dem Lied „Have a nice day“ gleich. Der im April 2023 gegründete Kinderchor gab ein Lied mit Bodypercussion zum Besten. Nach Kaffee und Kuchen gab es für die Jubilare ein Geburtstagsständchen mit den Liedern „Jede Zeit hat ihre Lieder“ und „Ständchen“ sowie einen jeweils kurzen angesungenen Programmeinblick auf das bevorstehende Kirchenkonzert, das ganz im Zeichen der Heimattage 2024 zusammen mit der Stadtkapelle Neresheim, sowie dem Gastchor CHORalle vom Liederkranz Nattheim am 20.04.2024 in Dischingen und am 21.04.2024 in Neresheim ein wird.

Zur anschließenden Jahreshauptversammlung hat der 1. Vorsitzende Bernhard Didwißus am 22.02.2024 fristgerecht im Nachrichtenblatt eingeladen und die Tagesordnung veröffentlicht. Er begrüßte die Ehrenmitglieder Frau Brenner, Frau Wengert, Frau Kampmann und Herrn Kilacsco, alle anwesenden Chormitglieder des Vereins und den Bürgermeister Herr Häfele. Ferner bedankte er sich herzlich bei der Katholischen Kirchengemeinde für die Überlassung des Gemeindezentrums zur Durchführung der Hauptversammlung und besonders bei Herrn Kilascko für seine 75-jährige Vereinsmitgliedschaft und Treue zum Liederkranz 1836 Neresheim e.V. In seinem Bericht hob der Vorsitzende Bernhard Didwißus hervor, dass die Mitgliederzahl auf 106 gestiegen ist, allerdings müssten dringend Männer geworben werden. Notenlesen können sei nicht zwingend notwendig, um Spaß an der Gemeinschaft und dem Singen zu haben. Er erwähnte den, aufgrund von anhaltendem Regen kurzfristig abgesagten Chornachmittag 2023 und bedankte sich für die Spontanität und das Engagement der Chormitglieder und Vorstände. Im Anschluss gab er einen Ausblick auf den diesjährigen Chornachmittag, der am 4. August 2024 erstmals wegen der Heimattage Baden-Württemberg mit mehreren Gastchören im Stadtgarten und bei schlechtem Wetter in der Härtsfeldhalle stattfinden wird.

Die Chorleiterin Regina Baudenbacher berichtete erfreut über den angestiegenen Probenbesuch der Sängerinnen und Sänger in der zweiten Halbjahreshälfte. Es konnte/kann wieder am Chorklang, der durch Corona gelitten hat, gearbeitet werden. Sie bedankte sich für die Spontanität am Adventskonzert 2023, denn aufgrund von 15 kurzfristigen Krankheitsfällen musste das Programm ebenso kurzfristig geändert werden.

Der wiedergegründete Kinderchor hat 8 Mitglieder die regelmäßig zu den Proben kommen. Das berichtete die Chorleiterin Verena Winter. Sie erwähnte den ersten offiziellen Auftritt beim Adventskonzert 2023 der bei den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben wird und dass der Kinderchor auch geholfen hat die Stadtwette der Schwäbischen Post, anlässlich ihres 75-jährigen Jubiläums, zu gewinnen. Sie gab einen Ausblick auf mehrere Auftritte im kommenden Jahr. Sie bedankte sich beim Vorstand für die Unterstützung.

Die Kassiererin Anna-Maria Breitweg berichtete vom Kassenstand, den wesentlichen Ausgaben für den laufenden Betrieb und den Entnahmen für diverse Anschaffungen, sowie den Zugängen durch Spenden. Die Kassenprüferinnen Heidi Knautz und

Sonja Jäger bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung und empfahlen die Entlastung.

Nach der Verlesung der Jahreschronik durch Cornelia Schöttle, die u.a. von Highlights des Jahres wie dem Adventskonzert und den Auftritten auf dem Stadtfest berichtete, nahm Bürgermeister Häfele die Entlastung des Vorstandes vor. Vorher bedankte er sich für das große Engagement vom LKN bei diversen, auch städtischen Veranstaltungen. Es gibt kaum eine Veranstaltung in der Stadt, die ohne Beteiligung des Liederkranzes von statten geht.

Zur Wahl standen der 1. Vorsitzende und zwei Beiräte. Alle drei stellten sich erneut für drei Jahre zur Wahl und wurden von den Anwesenden einstimmig gewählt, weshalb es keine Änderungen in der Vorstandschaft gibt. 1. Vorsitzender Bernhard Didwißus, Beiräte Cornelia Schöttle und Margit Wengert. Die Wahlen wurden vom 2. Vorsitzenden Michael Kleebauer durchgeführt.

Im Anschluss ergingen Ehrungen für 5 Jahre aktives Singen an Petra Schierling, für 10 Jahre aktives Singen an Ben Bartenschlager, für 15 Jahre aktives Singen an Angelika Dannenmann, Adelheid Mennicken, Sarah Rupp und Ramona Rupp. Zum Schluss nannte der erste Vorsitzende Bernhard Didwißus die anstehenden Vereinstermine, gab einen Ausblick auf 2024 und beendete die Hauptversammlung. Mit dem Lied „Erlaube mir fein's Mädchen“ beendeten die Sängerinnen und Sänger den musikalischen Teil der Doppelveranstaltung Jubilarfeier und Hauptversammlung für das Vereinsjahr 2023.



*Reihe hinten v. l. 2. Vorsitzender Michael Kleebauer, 1. Vorsitzender Bernhard Didwißus, Chorleiterin Regina Baudenbacher, Kassiererin Annemarie Breitweg, Jubilarin Theresia Didwißus, Bürgermeister Thomas Häfele, Beirätin Sabine Schwenk.
Reihe vorne v. l. Schriftführerin Martha Didwißus, Beirätin Margit Wengert, Ehrenmitglied Franz Kilascko, Beirat Dr. Ben Bartenschlager, aktive Sängerin Petra Schirling, Kinderchorleiterin Verena Winter, Chronistin Cornelia Schöttle*